



El periódico de Cartagena y su gente apuesta por el Carnaval desde su origen, hace más de cinco años, como se refleja en la presente edición en la que, desde hace varias semanas, muchos de sus grupos participantes van desfilando por nuestro diario.

Cartagena de Hoy es carnaval

Escrito por AgenCYA. 30 de enero de 2015, viernes

Cartagena de Hoy apuesta por el carnaval de Cartagena no sólo durante su celebración, sino todo el año, teniendo un canal exclusivo que recoge todas sus noticias ([PINCHAR AQUÍ](#)). Por la progresión que hemos ido detectando en las visitas de los internautas, nos consideramos haber puesto también un 'granito de arena' en el auge que esta gran fiesta, que se despliega por muchos puntos de la geografía cartagenera, está experimentado y sigue experimentando, pues como reflejan los artículos que desde hace varias semanas ofrecemos a los grupos participantes, la afiliación de los cartageneros al carnaval sigue en aumento.